

Einmal das richtige Eishockeyfeeling, spielen (fast...) wie die Grossen – Bodychecks waren nicht erlaubt, was zwischendurch etwas bedauert wurde... Sieben J+Sler wagten als "SCBB-Playsboys" (auch ein Playsgirl dabei) das Experiment auf der Kunsteisbahn Sissach-Zunzgen. Sie wurden gefordert, 5 Matches à 20 Minuten hatten sie zu absolvieren, jede Minute Spielerwechsel, auch hier manchmal Bedauern wenn immer die Wechselsirene ertönt wenn man grad in vollem Zug aufs Tor war.... Die erste Herausforderung galt es jedoch schon vor dem Spiel zu meistern - gut dass wir genügend Zeit für die Ausrüstungsmontage hatten! Es zeigte sich dass die Gegner teams (Hockey Eagles, Red-Boys, Arboldswil, Tenniker Stars, RunRudolfRun) wahrscheinlich öfters auf dem Eis trainieren als der SCBB, andererseits sahen wir uns auch mit teilweise doch seeehr grossgewachsenen Sechstklässlern gegenüber... (das war die Höchstaltersgrenze, eigentlich...) Ob die Oberbaselbieter Luft wohl soviel gesünder ist? Kurzum, die SCBB-Playsboys mussten Lehrgeld bezahlen.... Der Stimmung und Motivation tat dies aber keinen Abbruch, trotz Niederlagen gabs einige schöne SCBB-Tore und viele tolle Torhüterparaden zu beklatschen. Und welche Erleichterung wenn man nach dem letzten Spiel endlich diese Helm, Hosen, Ellbogen- und Schienbeinschoner, Handschuhe und diese unbequemen Mietschlittschuhe ausziehen kann! Das Trikot durften alle mit nach Hause nehmen, zudem gabs auch einen Puck und ein Bidon als Bhaltis – fehlt noch die (Kunst...?)-Eisbahn, dann könnten wir schon fast anfangen zu üben!